

# Wir sagen Danke!

## Don-Don, Franziska Hirt-Schaffner

Es gibt Tage und Stunden im Leben, die jeder Mensch durchstehen muss!

Der endgültige Abschied von Don-Don ist uns sehr schwer gefallen. Sich tragen zu wissen von mitfühlenden Mitmenschen hat uns bewegt und gibt uns viel Kraft um die Trauerarbeit zu bewältigen. Auch wenn ein geliebter Mensch im angemessenen Alter stirbt; es passt nie und tut weh.

Die Zeit wird unsere Wunden vernarben lassen. Die Narben sollen bleiben, mögen aber daraus, wie bei einer Baumnarbe, neue Knospen spriessen.

Besonders bedanken möchten wir uns bei Herr Dr. Jens Nackenhorst mit seinem liebenswürdigen Team, Frau Dr. F. Morger und Frau D. Gehring mit Pflgeteam, welche Don-Don begleitet haben. Das war für uns sehr wertvoll. Auch danken wir Pfarrer P.- L. von Allmen für die sehr empathische, würdevolle Abschiedsfeier.

Es tröstet uns, dass so viele Mitmenschen Don-Don gern hatten. Herzlichen Dank für alle tröstenden Worte – geschrieben oder gesprochen – für jeden Händedruck, jede Umarmung, für alle Spenden für spätere Blumen und für die Spenden an das Tierspital Zürich.

Danke, vielen Dank! Don-Don war einmalig. Sie fehlt uns sehr.

So nimm denn meine Hände . . .

In Würde und Dankbarkeit  
Die Trauerfamilien